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平成３０年第１回宇城市議会定例会 一般質問通告一覧表 

 

◎平成３０年３月２日（金） 

質問者（会派名） 質問事項及び質問の要旨 予定時刻 

３番 

大村 悟 

（うき幸友会） 

 
１ 災害公営住宅の整備について 
（１）現在の進捗状況について問う。 
 
（２）市長記者会見資料にある両仲間地区分の詳細に 

ついて問う。 
 
２ 地区の要望箇所への対応について 

（１）押しボタン式信号設置の進捗状況について問う。 
 
（２）道路標識設置の進捗状況について問う。 
 

（３）市営住宅進入口の道路拡張について問う。 
 
３ 国営による農地基盤整備事業について 
（１）現在の進捗状況について問う。 
 
（２）今後の見通しと計画について問う。 
 
４ 本市教育課題への対応について 
（１）学校施設の大規模改修及び建設計画について 

問う。 
 
（２）小規模校の教育の在り方について問う。 
 
（３）部活動の社会体育移行に向けての進捗状況と 

今後の見通しについて問う。 
 
（４）ＩＣＴ機器導入の計画について問う。 

午前 

１０時００分 

１６番 

永木 伸一  

（新志会） 

 

１ 農業の振興について 

（１）ＴＰＰ及びＲＣＥＰ対策について 

 

（２）国営基盤整備の目的と今後の取り組みについて 

 

（３）用水の確保について 

午前 

１１時１０分 
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（４）減反政策撤廃後の対応策について 

 

２ インフラの整備について 

 

（１）住吉主線の道路整備について 

 

（２）出村橋の改修について 

 

（３）小川駅西側の改修について 

１１番 

渡邊 裕生  

（うき 

未来２１） 

 

１ 防災コミュニティセンターについて 

（１）１２月２５日に開かれた不知火公民館解体延期 

の理由について 

 

（２）今後の事業計画について 

 

２ 建設事業について 

（１）年次別、施設毎に事業予算等の説明を求める。 

 

（２）起債額と償還額の推移について 

 

（３）今後の財政調整基金について 

午後 

１時００分 

※日時と内容等が変更となる場合がございますので、あらかじめご了承ください。 
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◎平成３０年３月５日（月） 

質問者（会派名） 質問事項及び質問の要旨 予定時刻 

８番 

五嶋 映司 

（日本共産党） 

 

１ 施政方針について 

（１）ちょうどいい！住みやすさを実感できる都市・ 

宇城について 

 

２ 国保税について 

（１）県への移行に伴いどう変わったのか。 

（２）平成２９年度の決算予測は 

（３）平成３０年度の国保税は 

（４）今後の展望と対策は 

 

３ 介護保険について 

（１）制度変更の目標と要点は 

（２）制度変更による業務内容の変更点は 

（３）医療との一体改革での問題点は 

（４）第７期の保険料はどうなるのか。 

（５）サービスは具体的にどう変わるのか。 

 

４ 子どもの貧困対策について 

（１）子どもの医療費の完全無料化を 

（２）給食費の助成制度の創設を 

（３）多子世帯の国保の減免制度の創設を 

午前 

１０時００分 

１２番 

大嶋 秀敏  

（うき幸友会） 

 

１ 松橋駅周辺の開発について 

（１）松橋駅西の道路、排水工事の進捗状況について 

 

（２）松橋駅東側道路の拡幅と商業施設の誘致について 

 

２ 本市の教育について 

（１）宇城市の各学校の一貫教育の現状について 

 

（２）義務教育学校について 

 

午前 

１１時１０分 
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（３）小学校の部活動から社会体育について 

３ 企業誘致について 

（１）合併後の誘致企業実態について 

 

（２）誘致はどのように進めているのか。 

 

（３）市長のトップセールスとしての企業誘致について 

 

 ２０番 

中山 弘幸 

（うき 

  未来２１） 

 
１ 男女共同参画の推進について 
（１）市幹部職員、各審議会の委員等の女性登用の現状

について 
（２）クォーター制度の導入を含め宇城市の今後の取り

組みについて 
 
２ 教育予算の充実について 
（１）学校からの要望事項に対する対応について 
（２）現場の実情に即した柔軟な予算の対応について 
 
３ ふるさと応援寄附金について 
（１）寄附金の現状について 
（２）寄附金の有効活用について 
 
４ 世界遺産西港の活性化について 
（１）観光客数の推移について 
（２）浦島屋のテナント募集について 
（３）イベントについて 
（４）西港におけるイノシシ、鹿対策について 
 
５ トイレの洋式化について 
（１）観光施設の洋式化について 
（２）学校トイレの洋式化について 
（３）公共施設について 
 
６ 光通信の整備について 
（１）宇城市における光通信の整備状況について 
（２）今後の宇城市の対応について 
 
７ 金桁温泉の整備について 
（１）場所の選定について 
（２）周辺の整備について 
（３）運営と事業計画について 

午後 

１時００分 

 

※ 日時と内容等が変更となる場合がございますので、あらかじめご了承ください。
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◎平成３０年３月６日（火） 

質問者（会派名） 質問事項及び質問の要旨 予定時刻 

 １８番 

豊田紀代美 

（新志会） 

 
１ 復興するまちづくりについて 
（１）被災者の自立生活再建の具体策について問う。 
 
２ 子育て支援について 
（１）本市の待機児童解消のための松橋地区に新たな認

可保育所建設計画の進捗状況について問う。 
 
（２）児童館廃止後の計画について問う。 
 
３ 観光施策について 
（１）総務省委託実証事業のシェアリングエコノミーを

活用し、三角東港を拠点に回遊性のある体験型観光
地を形成する計画について 

 
４ 教育問題について 
（１）学習指導要領の改訂による教育改革について本市

の考えを問う。 
 
（２）県立松橋高校創立１００周年に向けて本市の協力

について問う。 
 
５ 宇城市民病院について 
（１）熊本県地域医療構想を踏まえての宇城市民病院の 

方向性について 

午前 

１０時００分 

 ４番 

星田 正弘  

（新志会） 

１ 中山間地農業の維持管理対策と企業誘致について 
（１）ＡＩを活用した鳥獣害対策機械システムの研究開

発拠点づくりはできないか。 
 
（２）公共施設跡地を活用して上記の為の企業や大学研

究機関の誘致はできないか。 
 
２ 誉ヶ丘公園周辺再整備とサイクリングコース集客
施設等の整備について 
（１）市外から訪れる、あるいは市内の親子連れが楽し

めるような公園の再整備はできないか。 
 
（２）レンタサイクル基地はできないか。 
 
（３）鐙溜池～萩尾溜池周辺にサイクリングコースは設

置できないか。 
 
（４）誉ヶ丘を起点とする豊野町内のサイクリングコー

スの設定はできないか。 
 
（５）他の溜池を親水（水辺）公園化できないか。 
 
（６）Ｂ級グルメの基地となるような場所の設定はでき

ないか。 
 

午前 

１１時１０分 

※ 日時と内容等が変更となる場合がございますので、あらかじめご了承ください。 


